



CENTRE
HOSPITALIER
ANGOULÊME

ECOLE DE L'ASTHME

LIEU CONVIVAL, D'ÉCOUTE ET D'ÉDUCATION



L'asthme est la maladie chronique la plus fréquente chez les enfants.
Aujourd'hui, la prise en charge médicale et celle des facteurs
environnementaux permettent une réduction des symptômes et
une amélioration de la qualité de vie.



L'ARS soutient le Centre Hospitalier d'Angoulême pour proposer un accompagnement des personnes asthmatiques

POUR QUI ?

Pour tous les **enfants et adultes** qui font de **l'asthme ou des allergies**.
Les séances peuvent être individuelles ou collectives.

POUR QUOI ?

Echanger, comprendre les traitements et les mécanismes, **répondre** aux questions autour de ce thème pour augmenter la capacité de prise en charge.

PAR QUI ?

Une **équipe formée** à l'éducation thérapeutique spécialisée dans l'asthme, les allergies et le conseil en environnement intérieur.

COMMENT ?

Pas besoin de prescription. Il faut simplement appeler et **prendre rendez-vous**.
Deux séances d'environ heure à minimum 15 jours d'intervalle sont réalisées.
Il n'y a **pas de frais** pour les personnes qui suivent le programme.

OU & QUAND ?

Hall Nord, niveau 1 au plateau des explorations fonctionnelles.
Les **mercredi** et **vendredi** de **8h30 à 16h30 sur rendez-vous**.